



Valle

Mar, 12/20/2016 - 15:03

Se elevó a 39 el número de quemados por pólvora en el Valle

Si usted tiene información sobre expendidos de pólvora, denuncie en la línea de la Policía y evite que más personas resulten lesionadas.

Me gusta 32

Foto: Especial para www.90minutos.co

La secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, aseguró que sigue creciendo el número de personas quemadas por pólvora en el Valle del Cauca.

39 es el nuevo número de quemados que se ha registrado en lo que va de corrido del año, es decir, siete casos más que en el año 2015.

Entre las personas quemadas se encuentran 23 menores de edad, según lo confirmó la secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, al término de una reunión en el que asistieron miembros de la Policía Departamental, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, la Defensoría del Pueblo del Valle y la Secretaría de Salud de Cali.

"Luego de trabajar todo el año en campañas de prevención sobre el uso de pólvora y hoy no tenemos resultados. Hasta el momento hay 39 personas afectadas por quemaduras de pólvora en el Valle, algunos de ellos presentan lesiones graves; tenemos la pérdida de un ojo en una niña de 11 años, un daño en la córnea de otro menor en Tuluá y afectaciones en dos falanges en adolescente de 17 años" aseguró Lesmes al periódico El País.

Sin embargo, Cali no se salva de tener personas lesionadas a causa de este factor, ya que hay 16 casos registrados, convirtiéndose en el municipio del Valle del Cauca con mayor número de personas quemadas.

"De los 16 casos ocurridos en Cali, tenemos uno grave que es la pérdida de una falange en un menor de edad, quien manipula un tubo de pólvora y se le estalla en las manos. Pensamos que el tema de la custodia de niños presenta una falencia en la ciudad, porque estos niños no habrían podido acceder a pólvora si un adulto no se las hubiera suministrado", dijo el secretario de Salud de Cali, Alexander Durán.

La Secretaría de Salud de Cali y la Policía Departamental adelantan campañas y controles para impedir la circulación y manipulación de la pólvora, y le hacen un llamado a la sociedad para que denuncie en la línea 123.